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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie viel Arbeitskraft von Polizisten geht durch Abordnungen oder anderweitige 
Verwendung verloren? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Abordnungen gab es in den letzten drei Jahren von Polizeivollzugsbeamten 
aus der Polizei Bremen und Bremerhaven zum Senator für Inneres und dem Landesamt 
für Verfassungsschutz? 
 

Inwieweit gibt es Planungen vom Senat an der Hochschule für Öffentliche 
Verwaltung eigenen Funktionsstellen für die Ausbildung der Polizeianwär-
ter zu schaffen, um die Polizeivollzugsbeamten zu entlasten, die bisher an 
der HfÖV unterrichten? 

 
In wie vielen Fällen der abgeordneten Polizeivollzugsbeamten kam es auf-
grund des neuen Tätigkeitsfeldes zu einer Beförderung? 
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